

SEGÚN MOODY'S YA SE INCORPORA AL PRESUPUESTO EL COSTO DE AYUDA A MIGRANTES

Cambios en regla fiscal afectarían la credibilidad de la economía

● Para 2020 será más complicado cumplir las metas por el menor recaudo previsto de impuestos

LOS CAMBIOS frecuentes que se han dado a las metas de la regla fiscal podrían afectar la credibilidad de la economía colombiana, advierte la calificadora Moody's. La firma sostiene que aunque la revisión permitirá al Gobierno alcanzar las metas de déficit fiscal este año, los objetivos en los años siguientes serán difíciles de conseguir por la reducción de las tasas de impuesto a las sociedades, ya que afectarán negativamente los ingresos de la Nación.

Por otra parte, la entidad señala que los cambios disminuyen flexibilidad de la regla fiscal, que se puso en marcha en 2012. La regla incorpora un camino a largo plazo de la estructura de que son compatibles con la trayectoria de déficit estructural. Ajustes a estos objetivos son accionados típicamente por los cambios en los componentes cíclicos de la balanza fiscal.

Objetivos

Los últimos objetivos de déficit anual de cuatro años se han ajustado hacia arriba y reflejan un empeoramiento. Cada vez que se han revisado los objetivos el Gobierno ha hecho uso completo de las recomendaciones de la Comisión de ajuste.



LA FIRMA calificadora señala que se espera que los ingresos petroleros por mejores precios garanticen una parte en la financiación del déficit./AFP

Este año la firma calificadora estima que la revisión al alza del crecimiento del PIB incluya las proyecciones de precio del petróleo a mediano plazo para ajustar las metas de déficit fiscal, que inicialmente fueron reducidas a 2,4% y luego fijadas en 2,7%. Sin embargo, ajustes realizados a los objetivos anuales fueron más allá.

El Gobierno pidió al Fondo considerar también los costos fiscales derivados de la migración venezola-

na estimada en un 0,5% del PIB por año. Por consiguiente, los objetivos de déficit para 2019 y 2020 se ajustaron hacia arriba en relación al año pasado. Sin embargo, en los años siguientes los ajustes disminuirán gradualmente, llevando el déficit del Gobierno para alcanzar el 1% de objetivo a largo plazo del PIB en 2024, en lugar de 2027.

Considera Moody's que la meta para 2019 es alcanzable, pero para años posteriores presentan desafíos que anteriormente se había dicho que, como resultado de la reforma fiscal aprobada en diciembre el año pasado, el gobierno lucharía para cumplir la meta ante la ausencia de

ingresos alternativos (por ejemplo, ventas de activos) o recortes del gasto adicionales.

Señala la calificadora que a un objetivo de déficit más alto, juntado con esfuerzos de anteriores administraciones eficaces en la contención de gastos, la respuesta del gobierno es congelar \$10 billones (casi el 1% del PIB), lo que les permitirá cumplir con la meta corregida. Indica la calificadora que "mirando más allá de 2019, no anticipamos que los ingresos permitan incrementarse como lo que preven porque nuestras proyecciones de crecimiento son inferiores a del gobierno".

Gremio cafetero agradece respaldo del Gobierno

EL GREMIO cafetero agradeció los nuevos apoyos para el sector, anunciados por el Gobierno del presidente Iván Duque ante la actual crisis de precios, que afecta el ingreso y estabilidad de 540 mil familias productoras en Colombia, y le pide seguir buscando medidas alternativas, lo que no excluye nuevos recursos, para hacer frente a la crítica situación que vive el sector.

Asimismo, el Comité Directivo de la Federación de Cafeteros pide al presidente Duque que reevalúe el activador fijado para la entrega de los recursos del Incentivo Gubernamental para la Equidad Cafetera (IGEC) en \$715 mil por carga de 125 Kg de café pergamino seco (cps), así como el monto del incentivo mismo, de \$30 mil por carga, pues estos están lejos de cubrir los costos de producción. De no hacerlo, los recursos asignados serán insuficientes para aliviar la crisis.

El precio del café ha venido cayendo sistemáticamente por más de dos años y tan solo la semana pasada alcanzó 90,25 centavos de dólar por libra en la bolsa de Nueva York, su precio más bajo desde el 27 de septiembre de 2005.

Los recursos adicionales anunciados por el Gobierno por \$100 mil millones incluyen \$48 mil millones para apoyo directo al precio (que en total ascenderá a \$203 mil millones), \$38 mil millones para renovación de cafetales y \$14 mil millones para alivio de deudas de los caficultores.

LA EMPRESA DISTRIBUIDORA INVERSIONISTA



NIT 900.565.871-8

Vigilada por la Superintendencia de Servicios Públicos Domiciliarios SSPD

De acuerdo A las resoluciones de la Comisión de Regulación de Energía y Gas (CREG),

la fórmula tarifaria general del servicio de GLP es: $CU = G + T + D + C$

Donde CU, es el Costo Unitario = G, Costo de Compra de GLP \$/Kg; T, Costo de Transporte \$/Kg; D, Cargo de Distribución; C, Cargo de Comercialización Minorista

G (\$ Kg)	T(\$/Kg)	D(\$/Kg)
2051	306	926,36

INFORMA QUE :

Que a partir del día 16 de Abril de 2019 los precios máximos de venta del GLP son:

MUNICIPIOS	Entregas A Usuarios Finales	
	Entrega Carrotanque a través de Tanques Estac.	
	\$ / Kilo	\$ / Galón
Bogotá D.C., Buenavista, Chiquinquirá, Cogua, Coper, Fusagasugá, La Vega, Mariquí, Nemocón, Samacá, La Mesa, San Pablo de Borbur, Sasaima, Soacha, Pacho, Villeta, Guaduas, Zipaquirá, Mosquera, Furza, Tenjo, Tabio, Tocancipá, Cota, Chia, Cajicá, Paime, La Calera, Sopó, Ubaté, El Peñón, Topaipí, Villagómez, Villapinzón, Viotá.	\$4.050	\$8.262

Correo Electronico: compropano@hotmail.com. Movil 3107876820

Para entregas en carrotanque, no aplica el C. El valor del CU es igual al precio máximo de venta al público.

El valor de D se obtiene de la siguiente fórmula: $D = CU - G - T$.

Garantizan comercialización de alimentos

LA VICEMINISTRA de Asuntos Agropecuarios, Marcela Urueña, estuvo recorriendo la planta de Almidones de Sucre, uno de los principales aliados del Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural en la estrategia de 'Coseche y Venda a la Fija', la cual tiene el objetivo resolver los problemas de comercialización agropecuaria, conectando la industria de alimentos y comercializadores con los productores.

La viceministra Urueña informó que durante la jornada se firmaron cinco contratos forward o de compraventa anticipada de la yuca, los cuales fueron suscritos entre Almidones de Sucre y los productores, para que una microfinanciera les otorgara a los agricultores unos créditos

de capital de trabajo que están respaldados en el contrato.

Además, la Viceministra sostuvo que "con 'Coseche y Venda a la Fija' podemos darle la oportunidad a los productores de que accedan a recursos de crédito para el establecimiento de sus cultivos o para el uso de esos recursos como capital de trabajo". Vale la pena resaltar que uno de los temas destacados de 'Coseche y Venda a la Fija' es la línea especial de crédito que cuenta con la tasa de interés más baja del mercado con DTF -1 para pequeños productores que equivale a 3,5% e.a. y DTF +1 para medianos productores que equivale a 5,5 e.a.

Por otra parte, en la jornada estuvo el Fondo para el financiamiento del sector agropecuario

(Finagro), el cual es ser el administrador del fondo de capital de riesgo, que básicamente establece un vehículo para producir inversiones por parte del Gobierno colombiano para poder establecer este tipo de emprendimientos e inversiones de gran impacto, como Almidones de Sucre.

Dairo Estrada, presidente de Finagro que estuvo en la visita, indicó que Almidones de Sucre quiere integrar a los productores agropecuarios de Sucre para que con contratos de compra que establece la empresa con los productores puedan tener mejores condiciones para la venta de su producto, estimulando a los productores de yuca para que integren el programa de 'Coseche y Venda a la Fija'.